

Pressemeldung

„Bludenzner Sängerrunde“ unter neuer Führung

Im Jahre 1992 hat Rudolf Enderle nach dem Tod des Gründerobmannes Hans Leidinger die Führung des Sängervereines übernommen. Unter seiner Obmannschaft hat sich der Verein zu einem nicht mehr wegzudenkenen qualitativ hochstehenden Klangkörper in Bludenz entwickelt. Große Verdienste hat sich der Verein vor allem durch grenzüberschreitende Kontakte und Konzerte im Sinne des Europäischen Kulturaustausches erworben.

Nach 6 Jahren tritt er nun als Obmann von seiner Funktion zurück, wird aber weiterhin als aktiver Sänger und Archivar dem Verein zur Verfügung stehen.

Seine Tätigkeit als Obmann übernimmt nun Dr. Josef Concin in kollegialer Geschäftsführung mit dem seit Jahren tätigen Obmann-Stellvertreter Werner Pecoraro.

Als Chorleiter fungiert weiterhin erfolgreich Anton Rohrer, der derzeit mit seinen Sängern ein Gemeinschafts-Konzert mit dem Gesangsverein Gmünd/Kärnten am 10. Oktober 1998 in Bludenz, vorbereitet.

Obmann: Josef Concin Stellvertreter: Werner Pecoraro,
Chorleiter: Anton Rohrer, Stellv. Chorleiter: Reinhold Morre,
Kassier: Herbert Ströhle, Schriftführer: Leonhard Zech,
Stellv. Schriftführer: Raimund Peer, Tafelmeister: Gerhard
Schnetzer, Stellv. Tafelmeister: Bernd Bürgermeister,
Chronist: Josef Bickel

28. März 1998

Pecoraro/Concin